



Sheinbaum defiende soberanía en aniversario de la Constitución

La mandataria federal dijo que el país nunca entregará sus recursos naturales ni volverá a ser protectorado ni colonia de nadie

POR KARINA VARGAS

Con un mensaje de defensa a la soberanía y la independencia de México, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó la conmemoración del 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917.

Durante su mensaje, la mandataria federal dijo que el país nunca entregará sus recursos naturales ni volverá a ser protectorado ni colonia de nadie y tampoco regresará al régimen de privilegios y de corrupción.

“Con entereza y fiel a nuestra historia, decimos con fuerza: Mé-

xico no se doblega, no se arrodilla, no se rinde y no se vende”, exclamó desde el Teatro de la República, en la capital de Querétaro.

Añadió que México nació de la lucha de quienes se atrevieron a desafiar al poder, a la injusticia y al destino impuesto, por lo que la historia nacional no es de obediencia sino de dignidad.

En el evento, al que se dieron cita las titulares del Poder Legislativo, la senadora Laura Itzel Castillo y la diputada **Kenia López Rabadán**, la mandataria destacó que desde el inicio de su mandato se han aprobado 22 reformas constitucionales y 55

modificaciones a leyes generales y secundarias, entre ellas, la del artículo 40, que establece un blindaje legal ante intentos de injerencia extranjera.

‘EL PUEBLO DE MÉXICO NO ACEPTARÁ INTERVENCIONES’

La presidenta Claudia Sheinbaum comentó que el pueblo de México, bajo ninguna circunstancia, aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero.

“El pueblo de México, bajo ninguna circunstancia, aceptará intervenciones, intromisiones



o cualquier otro acto desde el extranjero, que sea lesivo, de su integridad, independencia y soberanía. Tales como golpes de Estado, injerencia en elecciones o violación del territorio mexicano, sea esta por tierra, agua, mar o espacio aéreo", destacó al hacer lectura de la normativa.

Lo anterior, en un marco de tensiones con el gobierno del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien ha declarado reiteradamente su intención de ordenar el ingreso de tropas estadounidenses para combatir a los carteles de la droga que operan en el territorio mexicano, bajo el argumento de combatir la violencia generada por el tráfico de drogas.

En este contexto, Claudia Sheinbaum anunció que en las próximas semanas el Congreso

de la Unión aprobará la reforma en materia laboral para disminuir la jornada de trabajo a 40 horas semanales, la cual se aplicará de manera gradual hasta 2030.

"Hoy, 5 de febrero, en el Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, afirmamos que la Cuarta Transformación ha recuperado en mucho su esencia: México es el resultado de sus transformaciones y cada transformación dejó su huella en una Constitución, no como letra muerta, sino como expresión viva de la lucha popular.

A la ceremonia conmemorativa del mediodía asistieron 29 de los 32 gobernadores estatales, incluido el mandatario anfitrión, Mauricio Kuri; miembros del Gabinete federal, y los ministros de la Corte, entre otros funcionarios.



El pueblo de México, bajo ninguna circunstancia, aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo”

Claudia Sheinbaum

Presidenta de México



La presidenta de México encabezó la conmemoración del 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917.